

### INTEGRA COMITIVA QUE VIAJA A INDIA:



En **Emilia TV**, los escolares desempeñan roles tanto delante como detrás de las cámaras.

## Emilia TV, el proyecto escolar que se suma a gira presidencial

En el comienzo de la pandemia de covid-19, las clases *online* despertaban curiosidad y mantenían atentos a los escolares. Con el correr de las semanas, sin embargo, ese entusiasmo decreció y todo se hizo más difícil, sobre todo para los profesores.

En la escuela Emilia Lascar de Peñaflor —que cuenta con una matrícula de mil alumnos— la respuesta fue una innovación: Emilia TV, un canal de televisión por redes sociales creado para mantener informada a la comunidad, reforzar la enseñanza en línea y permitir que los niños desarrollen diferentes habilidades.

En 2022, el proyecto ganó la categoría Experiencia Digital de Elige Innovar, un premio de Elige Educar que distingue la innovación educativa. Y al año siguiente obtuvo el galardón a la escuela más innovadora del mundo, otorgado por el World Best's School Prizes.

Con ese historial, Antonio Briones, impulsor de Emilia TV, fue invitado a sumarse a la delegación chilena que acompañará desde hoy al Presidente Gabriel Boric en su visita de Estado a India, uno de los principales polos mundiales de innovación.

Para Briones, se trata de "una experiencia, un aprendizaje, inigualable. Aprender de la cultura, de la innovación de India, de una cultura tan rica y distinta, es algo que no tiene comparación". El psicólogo espera poder traspasar lo vivido a su equipo, y también transformarlo en experiencias que les permitan seguir creciendo como proyecto "y posicionándonos a nivel internacional".

Actualmente, el canal de YouTube de Emilia TV (@escuelaemilialascar) cuenta con 2.280 suscriptores y 290 videos disponibles que acumulan más de 284 mil visualizaciones. Hay desde clases de matemáticas para párvulos hasta rutinas de ejercicios de educación física para realizar en casa.